



N^o 123

Le 31 mai 1990

LE CANADA À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ORGANISATION DES ÉTATS AMÉRICAINS (OEA)

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada participera à la 20^e Assemblée générale de l'Organisation des États américains (OEA), qui se tiendra à Asuncion, au Paraguay, du 4 au 8 juin.

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, dirigera la délégation canadienne à l'Assemblée générale, la première à avoir lieu depuis que le Canada est devenu membre à part entière de l'Organisation en janvier dernier.

"Le Canada cherche à jouer un rôle plus actif en Amérique latine. Notre participation à l'Assemblée générale offre une excellente occasion de nous attaquer, au niveau ministériel, aux questions les plus alarmantes dans l'hémisphère aujourd'hui", a déclaré M. Clark.

L'Assemblée générale est la réunion annuelle des 33 États membres de l'OEA. Y seront discutées une série de résolutions dans des domaines critiques comme les droits de la personne, le développement économique, le trafic illicite de la drogue, l'environnement, et les questions politiques régionales.

"Le Canada a contribué, au fil des ans, à un certain nombre d'organismes de développement affiliés à l'OEA et oeuvrant dans les secteurs de l'agriculture et des soins de santé. Ayant rejoint officiellement les pays de l'Organisation, il est aujourd'hui mieux placé pour influencer les politiques de l'OEA," a ajouté M. Clark. L'Assemblée générale offre au Canada une tribune idéale pour renforcer le dialogue de plus en plus ouvert qu'il entretient avec l'Amérique latine."

À l'Assemblée générale, M^{me} Landry soumettra diverses propositions visant à renforcer et revitaliser l'Organisation. Ces initiatives préconiseront un rôle politique plus actif pour l'OEA, un soutien accru au développement des institutions démocratiques, et une réunion au sommet des chefs d'État et de gouvernement des pays membres. M^{me} Landry cherchera aussi à faire élire le Canada au sein du CICAD, organisme de l'OEA qui a contribué à l'élaboration de stratégies antidroque et à la mise en commun d'information sur les drogues parmi les membres de l'OEA.